Liebe Bebenseer,

auch dieses Jahr neigt sich dem Ende zu und ich möchte Euch/Ihnen für das mir entgegengebrachte Vertrauen danken.

Auch in diesem Jahr hat uns das Coronavirus fest im Griff, so dass ich die Weihnachtsfeier mit euch Senioren ausfallen lassen muss. Diese Entscheidung ist mir nicht leichtgefallen, jedoch hat sicherlich jeder, der die Tagespresse verfolgt, für meine Entscheidung Verständnis.

Rückblickend kann man sagen, dass sich einiges im letzten Jahr in Bebensee getan hat.

Das Wasserwerk wurde auf eine neue Filtertechnik umgestellt, so dass Unterhaltungskosten

eingespart werden können und sich die Wasserqualität ein wenig verbessert hat.

Es wurden neue Mülleimer und Bänke aufgestellt. Der Rastplatz am Mönchsweg ist ebenfalls fast fertig. Der Spielplatz hat neue Spielgeräte bekommen.

Der Radweg ist fertiggestellt und wird sehr gut genutzt, was mich natürlich besonders freut. Doch nun beginnt die Zeit der Ruhe und Besinnung:



Die kurzen
Tage und die langen Nächte
um die Advents- und
Weihnachtszeit sind etwas
Besonderes. Die vielen Lichter ein kleiner
Ersatz für das knappe Licht des
Himmels. Eine Zeit, in der Sehnsüchte
wachgerüttelt
werden, die den Weg weisen und
Begeisterung wieder an
Bedeutung gewinnt, weil in ihr die wahre
Liebe wohnt.
Nichts Schöneres kann es geben als den
Zauber dieser

fließen.
Liebe und weihnachtliche Grüße sende ich Euch/Ihnen von Herzen.

Allen Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde wünsche ich auf diesem Wege ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest, sowie ein gesundes und glückliches Jahr 2022.

Euer Bürgermeister Hans-Joachim Berg

